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平成２８年第７回府中町議会定例会 

会 議 録（第４号） 

 

１．開 会 年 月 日     平成２８年１２月 ９日（金） 

２．招 集 の 場 所     府中町議会議事堂 

３．開 議 年 月 日     平成２８年１２月２０日（火） 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

４．出席議員（１７名） 

   議長  中 村 武 弘 君    副議長  益 田 芳 子 君 

   １番  岩 竹 博 明 君     ２番  木 田 圭 司 君 

   ３番  橋 井   肇 君     ４番  梶 川 三樹夫 君 

   ５番  繁 政 秀 子 君     ６番  山 口 晃 司 君 

   ７番  二 見 伸 吾 君     ８番  上 原   貢 君 

  １０番  児 玉 利 典 君    １１番  林     拡 君 

  １２番  西   友 幸 君    １３君  中 村   勤 君 

  １４番  西 山   優 君    １５番  加 島 久 行 君 

  １７番  小 菅 巻 子 君     

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

５．欠席議員（１名） 

  １８番  力 山   彰 君 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

６．付議事件 

  １ 会議録署名議員の指名  

  ２ 第７３号議案 平成２７年度府中町歳入歳出決算の認定について  

  ３ 議員提出第６号議案 学校教育環境の体制整備改善を求める意見書  

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

７．説明のため会議に出席した者 

      町 長   佐 藤 信 治 君 

      副 町 長   岡 野 浩 子 君 

      教 育 長   高 杉 良 知 君 
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      企 画 財 政 部 長   高 石 寛 智 君 

      地 方 創 生 担 当 部 長   地 下   調 君 

      総 務 部 長   寺 尾 光 司 君 

      福 祉 保 健 部 長   立 石 佳 之 君 

      生 活 環 境 部 長   坂 本 雅 司 君 

      建 設 部 長   梶 川 幸 正 君 

      向洋駅周辺区画整理事務所長   脇 本 哲 也 君 

      教 育 部 長   金 藤 賢 二 君 

      消 防 長   中 川 和 幸 君 

      総 務 課 長   新 見 公 平 君 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

８．職務のため会議に出席した者 

      議 会 事 務 局 長   花 田 智 史 君 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

９．議事の内容 

（開議 午前９時３０分） 

○議長（中村武弘君） 皆さん、おはようございます。ただいまの出席議員は１７名で

定足数に達しておりますので、議会は成立いたしております。よって、平成２８年第

７回府中町議会定例会第４日目の会議を開きます。 

  本日の議事日程でございますが、お手元に配付いたしております日程で会議を進め

てまいりたいと思いますが、御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（中村武弘君） 異議なしと認めます。よって、議事日程のとおり会議を進める

ことと決定いたしました。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（中村武弘君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

  本日は１３番中村勤議員、１４番西山議員を指名をいたします。よろしくお願いい

たします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～  

○議長（中村武弘君） 日程第２、第７３号議案、平成２７年度府中町歳入歳出決算の
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認定についてを議題に供します。 

  本案につきましては、決算審査特別委員会に付託いたしておりましたので、ただい

まから決算審査特別委員会委員長から報告をいただきます。 

  １番岩竹議員。 

○１番（岩竹博明君） 皆さん、おはようございます。平成２７年度決算審査特別委員

会報告をいたします。 

  配付されております報告書をごらんください。 

  平成２８年１２月１９日。 

  府中町議会議長中村武弘様。 

  平成２７年度決算審査特別委員会委員長岩竹博明。 

  平成２７年度決算審査特別委員会報告書。  

  平成２８年１２月９日の第７回府中町議会定例会において付託された、第７３号議

案「平成２７年度府中町歳入歳出決算の認定について」を慎重に審査した結果、認定

することと決したので、府中町議会会議規則第６６条の規定により報告します。 

  審査の方法、審査日程については別紙のとおりですが、５回の委員会を開催し、慎

重に審査してまいりました。 

  なお、第４回委員会においては、消防・救急無線のデジタル化、マンホールトイレ、

水分峡の間伐・森林整備と防災倉庫の現地踏査を実施いたしました。  

  また、本案の審査過程における委員の意見として、 

  １つ目、生涯学習施設の維持管理について。町民の生涯学習拠点である社会教育施

設の老朽化については、適切な維持管理に努められたい。 

  ２つ目、補助金の有効活用について。町民に直接かかわる補助制度については、さ

らなる周知に努められたい。 

  などの意見が出されています。 

  最後になりますが、町当局におかれましては、審査の過程で示されました意見等を

十分に後年度の予算編成、予算執行に生かされるよう、一層の御努力をお願いし、平

成２７年度決算審査特別委員会の報告とさせていただきます。ありがとうございまし

た。 

○議長（中村武弘君） ただいまの委員長報告に対して質疑はございますか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 
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○議長（中村武弘君） なければ、以上で質疑を終わります。 

  討論ございますか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（中村武弘君） なければ、お諮りします。 

  本案は、委員長の報告のとおり認定することに御異議ございませんか。  

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（中村武弘君） 御異議なしと認めます。よって、本案は委員長の報告のとおり

認定することに決定いたしました。 

  ここで平成２７年度決算審査特別委員会を解散したいと思いますが、御異議ござい

ませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（中村武弘君） 御異議なしと認めます。よって、平成２７年度決算審査特別委

員会を解散します。大変御苦労さまでした。 

  ここで挨拶をお願いいたします。 

  まず、委員長からお願いいたします。 

  １番岩竹議員。 

○１番（岩竹博明君） ５日間、５回にわたり決算審査特別委員会の審議を活発な御意

見をいただきながら行いました。有意義な委員会だったと思います。これもひとえに

議員の皆さんの御協力のおかげだと思います。また、理事者におかれましても、慎重

またちゃんとした答弁をいただいて、有意義だったと思います。本当に御協力ありが

とうございました。 

（拍手） 

○議長（中村武弘君） 続きまして、副委員長、お願いいたします。 

  ３番橋井議員。 

○３番（橋井 肇君） 皆様、おはようございます。委員長の御苦労、また委員の皆様

の御苦労をもちまして無事終了いたしました。私は委員長の横でいろいろ見させて勉

強させていただきましたので、今後ともよろしくお願いいたします。何とか終了でき

ました。ありがとうございました。 

（拍手） 

○議長（中村武弘君） 御両方におかれましては、大変御苦労さまでした。心から感謝



- 5 - 

を申し上げます。ありがとうございました。 

 

（決算審査特別委員会解散） 

 

○議長（中村武弘君） 次に参ります。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（中村武弘君） 日程第３、議員提出第６号議案、学校教育環境の体制整備改善

を求める意見書を議題に供します。 

  本案につきましては提出者が全員でございます。よって、提案説明、質疑、討論を

省略して原案のとおり決したいと思いますが、御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（中村武弘君） 御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決決定

いたしました。 

  以上で、今定例会に付議された案件の審議は全て終了いたしました。 

  ここで町長が御挨拶したいと申し出ておられますので、許可します。 

  町長。 

○町長（佐藤信治君） １２月定例会閉会に当たりまして、一言御挨拶を申し上げます。

お礼を申し上げます。 

  本定例会は去る９日から本日まで１２日間とし、平成２７年度決算の審査をするた

めの決算特別委員会を設置したこともありまして、長丁場の定例会となりました。町

長報告を含めて１９件の議題を提起させていただきましたが、全てお認めいただきま

した。改めてお礼を申し上げます。  

  さて、ことし１年を振り返りますと、日本国内、海外でさまざまなことがありまし

た。ちょっと抽出してみたんですが、たくさんあって、１つだけ申し上げますと、広

島カープがセリーグを制覇したと、この１年であったかというふうに思います。  

  本町を見ますと、ことしは本町にとりまして一つの節目になる年であったというふ

うに思います。５月に町長選挙がございまして、６月４日には４期１６年にわたる和

多利町政を引き継ぎ、私が町長に就任させていただきました。８月には広島県から岡

野副町長をお迎えすることができました。９月には、町議会選挙がありまして、５人

の新しい議員さんを含む１８人の議員さんが決まり、１０月臨時会におきましては、
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中村議長、益田副議長ほか、各委員会など議会の運営体制も整えていただいたという

ことでございます。  

  和多利町政のもとで策定された第４次総合計画や、ひと・まち・しごと創生総合戦

略を初めとする各計画を着実に実施をしていく、そうした中で、私が町民の皆様にお

約束しました宣言を掲げた諸施策、これをしっかりと取り組んでまいりたいというふ

うに思います。  

  加えまして、世界は激動の時代でございまして、不安定で先行きが不透明という感

じが強くしております。社会経済情勢の進展や変化に、柔軟に、そして的確に対応し

ていく行政運営を進めなくてはならないと強く思っておるところでございます。  

  また、町議会の皆様とは町政の両輪として緒問題についてしっかり議論をし、府中

町の発展、住民福祉の向上のために力を合わせて尽力、尽くしてまいりたいと、その

ように考えておりますので、今後ともよろしくお願いしたいというふうに思います。  

  ことしもあと、きょうを入れて残すところ１２日でございます。皆様方も健康に御

留意していただきまして、お元気で新しい年を迎えていただきますよう念じまして、

お礼の挨拶といたします。ありがとうございました。  

○議長（中村武弘君） これをもちまして、平成２８年第７回府中町議会定例会を閉会

といたします。御苦労さまでした。 

（閉会 午前９時４１分） 

 


